

南部町共同研究 大国地区報告会

島根大学教育学部 作野広和教授の地理ゼミ4年田口颯馬さんによる、大国地区における集落・地区の実態と地域づくりを各集落代表者からヒアリングされた調査結果の報告会が区長出席のもと、2月9日（日）に開催されました。

ヒアリング結果から情報を得られた各集落の概況と、大国地区における集落の実態として、

- ・【集落の活動】自治組織の形成、集落維持に必要と考える活動を各自実施
- ・【集落の課題】担い手不足、小規模集落の活動の限界化
- ・【集落の今後】年度ごとの事業計画はある「集落づくり計画」といった今後の中長期的計画なしとの報告でした。

尚寿会料理教室



2月20日（木）に尚寿会料理教室を開催しました。今回は、鶏もも肉の生姜焼き、和風ポテト、白菜としいたけのごま味噌汁、マシュマロクッキーを作りました。

村上管理栄養士の指導のもと、栄養バランスと減塩をメインに美味しく仕上りました。

今年度最終の合同部会

3月4日（火）に今年度最後の合同部会を開催しました。

今年度は、全ての事業を各部員の協力のもと、盛大に開催できました。

ありがとうございました。。

今年度で任期を終えられる部員のみなさんご苦労様でした。今後も大国地域振興協議会の活動にご協力をお願いします。また、来年も部員を継続される方は、引き続きよろしくお願いします。

3月4月 行事予定

- ◎3月16日（日） 9時～ 不法投棄ゴミ回収 ※ボランティア参加をお願いします。
- ◎4月 8日（火） 19時～ 第1回合同部会 ※7年度の各部員の方参加をお願いします。
- ◎4月13日（日） 9時～12時 評議会 ※6年度、7年度の各区長の方参加をお願いします。

広報おおくにでは、地域の話題を募集しています。地区の行事、我が家の中、地元の風景など、写真と文章をUSBに入れて大国地域振興協議会までお持ちいただくか、Eメールに送付してください。※写真はデジタルデータとします。

大国地域振興協議会(おおくに田園スクエア内) 電話 66-5266 E-mail daikokuseat@yahoo.co.jp

第205号 令和7年3月6日発行

広報 おおくに



第2回 大国陶芸教室

ふれあい部



安藤先生に基本から丁寧に教えていただきます

1月26日（日）第2回陶芸教室を開催しました。大国陶芸教室は講師に法勝寺焼松花窯四代目、安藤真澄先生を迎え指導を受けています。今回は、初参加者が4名あり15名の参加で皆さんイメージされた作品に挑戦されました。



皆さん真剣です！



最後はコーヒーをいただきながら安藤先生からいろんな話を聞きます



作品を前に記念写真です。出来上がりが楽しみです！

大国いきいきサロン ふれあい部



ふれあい部の主催で大国いきいきサロンを2月23日（日）に参加者37名で行いました。まずは、地域おこし協力隊の神原さんの指導のもと「モルック」を体験しました。一通り説明を聞いたあとは、チームにわかれ、50点を目指し、歓声が上がるなど、白熱しました。その後は踊り、三味線、カラオケの計3組が会場を盛り上げてくださいました。「うれしいひなまつり」や「瀬戸の花嫁」を参加者全員で歌を歌い、外の雪を溶かす熱気でした。参加者の方からは「久しぶりにみなさんと会えてうれしかった」「またこうやって集まりたい」「モルックは楽しかったので、また地域のサロンでやってみたい。借りることはできますか？」などの感想がありました。

観覧するだけでなく、今回は部員や参加者のみなさんがモルックと一緒にプレーしたことは、顔見知るきっかけとなる良い機会となったと感じました。今後は、さまざまな世代のみなさんにも参加してもらえるようになればと考えています。

閉会後の集合写真は、笑顔で撮影でき、初めての事業で緊張していた気持ちがほぐれました。ご参加、ご協力ありがとうございました。

ふれあい部 部長 田邊由紀

モルック大会スタート



神原さんによる競技内容の説明



第一投目スタートです！



みなさんゲームに夢中です！



有志3組によるお楽しみ会



コスモス会による踊りを観覧
すばらしい踊りと衣装にみなさん感激です



百千田さんは三味線演奏で
楽しませてくださいました



潮さんには
音響設備を用意
して頂き、
とりでカラオケを
披露していただきま

